

Une convocation d'urgence pour le lancement liturgique et de travail du synode est prévue pour le lundi 19 janvier 2015 dès 9h à la Cathédrale Notre-Dame-des-Victoires de Yaoundé. En effet, le synode diocésain de Yaoundé convoqué officiellement par Mgr Jean Mbarga, l'Archeveque, a effectivement démarré.

La commission préparatoire ou de coordination que préside Mgr Jean Claude Ekobena est à pieds d'oeuvre. La journée du lundi 19 janvier 2015 débutera par une messe à 9h ensuite les travaux proprement dits. Sont convoqués: les curés des paroisses, les vicaires épiscopaux, le conseil presbytéral, les fondateurs et responsables des associations chrétiennes, les Délégués des communautés religieuses et naturellement les membres des commissions créées par l'Archevêque-Président du synode.

Le questionnaire à travailler par les fidèles et leurs pasteurs pourrait être expliqué et distribué en cette occasion.

*Article rédigé par l'Abbé Félix Désiré Amougou et mis en ligne par Pierre Hubert BELINGA*